

Jeudi 16 octobre 2025 – Education

ACTUALITÉS / HAUTES-ALPES / GAP

Nous sommes tous... , un spectacle pour éveiller les consciences des lycéens



Comédiens, professeur et élèves à la salle des fêtes du lycée Dominique-Villars lors de la représentation interactive de la compagnie théâtrale Le Trimaran. Photo Le DL /Pascal Hérisson

Mercredi 15 octobre, deux classes de terminale du lycée Dominique-Villars ont assisté au spectacle interactif *Nous sommes tous... ,* présenté par la compagnie Le Trimaran. Cette action nationale vise à prévenir le racisme, l'antisémitisme et les discriminations envers la communauté LGBTQIA + auprès des jeunes.

Mêlant théâtre et échanges, la représentation invite les élèves à réfléchir à leurs comportements et à déconstruire leurs préjugés. Après une première scène jouée par les comédiens, les lycéens sont montés sur scène pour interpréter, avec humour et énergie, des saynètes inspirées du quotidien. « Les jeunes adorent ce que l'on fait, car c'est ludique et non professoral », souligne Christophe Cousteix, comédien. Crée en 1993, la compagnie Le Trimaran, en partenariat avec la DILCRAH et plusieurs ministères, œuvre partout en France et à l'étranger pour sensibiliser les 12-25 ans aux grandes thématiques de société. Les débats qui ont suivi ont été riches et bienveillants.